

## **ACTA 341**

**14 de febrero de 2024**

En el día de la fecha se reúne de manera virtual la Mesa Ejecutiva, estando presentes Ileana Celotto, Javier Palma, Cristian Henkel, Santiago Gándara, Laura Carboni, Antonio Rosselló, Leandro Rodríguez Lupo, Silvina Boggi, Jorgelina Matusевичius, Fabiola Ferro, Néstor di Millia, Romina Sellaro y Matías Kennedy.

Habiendo quorum, Celotto propone tratar, en base a informes de acciones realizadas, del plenario de Secretarías Generales de Conadu Histórica, de reuniones de coordinación entre el Plenario del Sindicalismo Combativo y en el contexto político actual, los primeros pasos para encarar en este nuevo comienzo lectivo la defensa del salario, del presupuesto y de la universidad pública. También presenta que desde las secretarías de géneros y diversidad sexual y de organización tienen informes para dar. Sin haber más temas a agregar la secretaria general comienza con el informe.

Celotto rescata la importante participación de AGD UBA en todas las distintas convocatorias que se realizaron en estos meses de verano, también junto al Plenario del sindicalismo Combativo el día de tratamiento y caída de la Ley Ómnibus. Agrega la solidaridad que se llevó al Sutna, con una delegación, en la fábrica Bridgestone. Y en el día de hoy se participó en el Polo Científico en una convocatoria muy concurrida de investigadores, becarios, Ate Conicet y JCP. También informa que el plenario de Conadu Histórica pasó a cuarto intermedio, con fecha a fijar por la mesa ejecutiva. En base a estas consideraciones propone: convocar asamblea presencial en la Facultad de medicina el 29/2 para lanzar el plan de lucha frente al ataque del gobierno a la universidad pública, a nuestros salarios y al presupuesto, participar de la concentración que se hará el día que se reúna el Consejo del Salario Mínimo, junto al bloque Piquetero y la PSC. Frente al ataque a los derechos humanos de este gobierno plantea pronunciarse contra las amenazas al líder del Polo Obrero, Chiquito Belliboni, como también por la inmediata libertad de los presos de Jujuy por tuitear.

Terminado el informe se abre el intercambio donde diversos compañeros van ratificando la importancia de las acciones realizadas y de nuestra participación. En los intercambios se agrega la denuncia de la extinción del Fonid, decretada por este gobierno y facilitada por el anterior que la establecía hasta el 31/12. Si bien se discute sobre la fecha de la asamblea, se acuerda en mantenerla el 29 teniendo en cuenta que los días anteriores se entregarán los kyts escolares siendo una excelente oportunidad para entrar en contacto con los afiliados y convocar a la asamblea.

Finalmente, luego de varias intervenciones por unanimidad se decide la salida de un volante que plantee el cuadro de situación, que llame a deliberar y convoque a la asamblea, y participar en todas las acciones colectivas y de derechos humanos planteadas.

A continuación, toma la palabra la cra Carboni que informa sobre el comienzo de las reuniones hacia el 8M.

Por último, interviene el cro, Cristian Henkel, secretario de organización, que informa que en estos meses de receso hemos tenido 39 afiliaciones y 7 pedidos de baja.

No habiendo más nada que tratar se levanta la reunión.